



冬が始まります

「秋の日は釣瓶^{つるべ}落とし」と言われますが、近ごろ夕闇の駆け足がとてはやくなりました。ココフレンドから子どもたちが帰る頃にはほとんど真っ暗になっています。

また今年の冬はとても寒いという予報が出ています。富士山もいつもの年より雪化粧が早いと眺めていたら、11月には珍しく関東平野にも初雪が降りました。厳しい冬を乗り切れるよう、私もインフルエンザの予防接種を済ませました。・・・それにしてもココフレンドに来室する子どもは本当にいつも元気でうらやましい限りです。

「お迎え」について

今年から、冬時間でもお迎えがある場合は17時までということになりました。お迎えがない児童については16時30分に下校し、同じ方面でまとまって帰りますが、暗いこともあり心配です。できる限りお迎えにいらして下さるよう改めてお願いしたいと思います。

そのお迎えですが、17時に昇降口でスタッフが引き渡しを行っています。17時よりも早くお迎えに来られた場合は、スタッフルームにおいての引き渡しになりますので宜しくお願いします。保護者の早めのお迎えがあれば、子どもは喜んで早々に支度をして下校します。しかし、お友達との遊びに盛り上がっている時など、なかなか帰ろうとしない子もいたりします。習い事等次の予定がある場合などは、保護者としてはイライラしてしまうところですね。

「交通安全」について

最近、交通事故のニュースが毎日のように報じられます。集団登校の児童の列に車が突っ込んできたという事故は聞いただけでも恐ろしくなります。冬場は夕方が暗く視界が良くないこと、路面が凍結して滑りやすくなること等の理由で特に心配です。ココフレンドの子ども達の下校時の安全確保のためにも、ご家庭でもこのことについて話題にしていただければと思います。

つい先ごろ、東北小学校の裏門付近の駐車場で児童送迎の自動車が置いてあったカラーコーンを誤って踏み潰してしまうという事故がありました。これがカラーコーンでなかったら・・・と思うとぞっとします。自転車でのお迎えの時などにも、十分にお気をつけください。

ココフレンドメール

先日ココフレンド登録児童の保護者のみなさんには通知しましたとおり、ココフレンドメールが始まります。

これは、学校から配信されるスクールメールとは異なりココフレンドから配信されます。学校の管理下ではない放課後等の災害情報や不審者情報等が必要に応じて送られてきます。受信を希望される方は、通知をよくご覧になって登録手続きおこなってください。

体育館のおそうじ

11月のある夕方、体育館の床をモップで拭き掃除していると、お迎えを待っていた何人かの子ども達が、「私もやる！」と手伝ってくれました。その後お手伝いの子ども達の数が増え、体育館の玄関まわりも掃き掃除をしてすっかりきれいになりました。いつもココフレンドでお世話になっている体育館を大切に思う気持ちがあったのでしょう。嬉しい気持ちになりました。

今年度の特別活動

今年度は夏休みの一日開室などもあって、特別活動が実施できませんでした。それでも、アンケートの結果希望も多かったので、2月から3週にわたって料理教室を実施しようと計画しています。「ホットケーキ」「お好み焼き」「みたらし団子」づくりなどを考えています。詳しくは次号でご案内する予定です。

今後の予定

12月は給食のある19日(月)まで開室します。**冬休みは12月の26日(月)・27日(火)・28日(木)そして新年1月の4日(水)・5日(木)・6日(金)、合計6日間実施**します。冬休み期間は朝8時45分から12時までの開室になります。また**2月から開室時間が17時まで**に戻ります。